



横尾 美香さん
佐賀県佐賀市
四季彩木テル千代田館

ました。現在の場所に移転してからは丸10年になります。

私が幼稚園の年中だったころに母の喘息が悪化し、母の実家である千代田館に家族ぐるみで引き越してきました

た。高校卒業まで旅館の中でのO.S生活を卒業せず、佐賀に帰ってきてもらいました。

ところが旅館の中で育つたとはいえ、仕事となると分からぬことばかり。失敗しては落ち込み、お褒めの言葉に舞い上がりと毎日一喜一憂を繰り返していた記憶があります。

JKK入会のきっかけは、JKKの生みの親、小原顧問のお宿で開かれた定例会にオブザーバーとして参加させていただいたことです。

宿泊業は装置産業のように工夫しながら続けることバイ」。再来年には創業60年を迎えます。お客様に喜んでいたいた時の笑顔と「ありがとうございます」の魔法の言葉に支えられながら、社員とともにより行き届いたおもてなし

ができるように創意工夫し商いを続けていくべきだと考えています。

ひとりと美しい福岡の小林さんからバトンをいただきました佐賀県の横尾美香です。

当館で仕事を始めて17年が経とうとしています。もともとは祖父母が創業し叔母の代へと替わり48年間、繁華街近くで営業を続けてき

自分が飽きらんように

Vol.35

40・をもつて JKK

全旅運・女性経営者の会
リレーニューグラム

親からも大切にしたいと思っています。

亡くなつた祖母の可愛らしい鹿児島弁が気持ちをほっこり和ませてくれる女性です。

JJKK入会のきっかけは、JKKの生みの親、小原顧問のお宿で開かれた定例会にオブザーバーとして参加させていただいたことです。

これからも大切にしたいと思っています。

次は鹿児島の北野さん。細やかな心配りと可愛らしい鹿児島弁が気持ちをほっこり和ませてくれる女性です。